

ABSTRAK

Fitrah Arofah : PENGARUH *CASH TURN OVER* (CTO) DAN *INVENTORY TURN OVER* (ITO) TERHADAP *RETURN ON ASSETS* (ROA) PADA PT. AGUNG PODOMORO LAND, Tbk. YANG TERDAFTAR DI ISSI PERIODE 2012-2021

Pada era globalisasi ini keadaan keuangan di seluruh negara mengalami keadaan keuangan yang berbeda-beda, perusahaan harus menjalankan usahanya lebih efektif serta efisien untuk mendapat banyak laba/keuntungan. *Cash Turn Over* (CTO), *Inventory Turn Over* (ITO) dan *Return On Asset* (ROA) mempunyai peran untuk mengukur taraf efisiensi dalam memakai aktiva dari suatu perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya pengaruh *Cash Turn Over* (CTO) secara parsial terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Agung Podomoro Land, Tbk. Periode 2012-2021, besarnya pengaruh *Inventory Turn Over* (ITO) secara parsial terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Agung Podomoro Land, Tbk. Periode 2012-2021, serta besarnya pengaruh *Cash Turn Over* (CTO) dan *Inventory Turn Over* (ITO) secara simultan terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Agung Podomoro Land, Tbk. Periode 2012-2021.

Berdasarkan kerangka berpikir penulis menyimpulkan bahwa Semakin tinggi *Cash Turn Over* (CTO) semakin efisien penggunaan kasnya sehingga keuntungan yang diperoleh semakin tinggi dan semakin besar *Inventory Turn Over* (ITO) sehingga perusahaan mempunyai kesempatan besar agar mendapatkan laba dan semakin tinggi *Return On Asset* sehingga penggunaan aktivitya semakin efisien. Tetapi, terdapat beberapa penyimpangan antara teori yang ada dengan yang terjadi di lapangan.

Metode Penelitian yang dipakai dari penelitian ini ialah metode deskriptif verifikatif dalam pendekatan kuantitatif. Sumber data yang dipakai dalam penelitian ini ialah data sekunder runtun waktu (*time series*) yang didapat dari publikasi laporan keuangan PT. Agung Podomoro Land, Tbk. periode 2012-2021. Metode analisis data yang dipakai ialah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji asosiatif, dan uji signifikansi.

Hasil dari penelitian menyatakan bahwa secara parsial *Cash Turn Over* (CTO) terbukti tidak berpengaruh sebesar 0,04% dan *Inventory Turn Over* (ITO) secara parsial terbukti berpengaruh sebesar 56,4% terhadap *Return On Asset* (ROA). Kemudian, secara simultan *Cash Turn Over* (CTO) dan *Inventory Turn Over* (ITO) tidak berpengaruh sebesar 56,5% terhadap *Return On Asset* (ROA).

Kata Kunci: *Cash Turn Over* (CTO), *Inventory Turn Over* (ITO), *Return On Asset* (ROA)